# 木津川上流管内河川レンジャー 『柘植のため池巡り』を 開催しました!

活動 報行



【池田河川レンジャー 企画】

柘植にはため池がたくさんあり、昔から米作りなどに 使われてきました。柘植の町やため池を巡りながら歴史を 学びました。

また、関西鉄道の加太トンネルのトンネル竪坑跡や竪坑跡の近く にある煉瓦を焼いたであろう釜跡なども見学しました。みなさん、昔 の人たちの技術に感動していました。

### // 開催概要

- ●日時:令和4年6月12日(日)
- ●場所:伊賀市柘植町
- ●参加者数:13名
- ●実施内容: 柘植のため池見学及び歴史学習
  - 柘植川についての学習

## ゲ参加者からの声

- ●地元の近代化遺産を知る事ができ為になった。
- ●自然はいいなあと思いました。
- ●鉄道遺跡に圧倒されました。先人の努力に感謝します。
- ●ねじりまんぽをはじめてみてその造形に感動しました。

#### ▶活動のようす



オリエンテーションのようす



薬草植物観察のようす①



薬草植物観察のようす②



薬草植物観察のようす③



柘植の池見学のようす①



柘植の池見学のようす②



柘植の歴史学習のようす



ねじりまんぽ見学のようす



トンネルの竪坑跡見学のようす